

Éxito en la I Feria de la Biomasa

 diariojaen.es/provincia/villanueva-del-arzobispo/exito-en-la-i-feria-de-la-biomasa-EL5904879

Con la presencia de la delegada de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Soledad Aranda, y numerosas empresas dedicadas al sector de la biomasa y calderas, se llevó a cabo con gran éxito en la Plaza Mayor la I Feria de la Biomasa.

Además estuvieron presentes miembros de la corporación, encabezados por el alcalde, Gabriel Fajardo, y el edil de Agricultura, Tomas Martínez, así como técnicos de la Agencia Andaluza de la Energía y de la Consejería de Salud. Una I Feria de la Biomasa, donde se unieron el Ayuntamiento y tres Consejerías de la Junta de Andalucía, Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible e Industria a través de la Agencia Andaluza de la Energía y la Consejería de Salud.

La delegada, Soledad Aranda, indicó: “Estamos aquí para la presentación a la sociedad villanovense del plan de acción para mejorar la calidad del aire de la ciudad y de los municipios de su entorno, pero centrados sobre todo en Villanueva, ya que es el municipio donde la incidencia del problema es mayor”. A la cita también asistió la unidad móvil de detección de partículas de contaminación en el aire de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca y Desarrollo Sostenible y los técnicos de la Agencia Andaluza de la Energía, que es uno de los organismos que se encarga de poner en valor alguna de las medidas del plan y de incentivar económicamente el apoyo al cambio de calderas de tipo de alta eficiencia. Aranda, también indicó: “Dentro de las medidas que contempla el plan hay una que afecta al sector residencial y va fundamentalmente ligada a la prohibición del uso de las calderas domésticas de uso convencional que hay actualmente de biomasa y, para ese tipo de calderas, hay una subvención para cambiarlas por otras de alta eficiencia. La Agencia Andaluza de la Energía sacó una convocatoria de unos dos millones de euros exclusivamente para lo que es población de Villanueva del Arzobispo y en las que se subvenciona hasta el 80% del precio la caldera”.

“Además, hay otra serie de medidas que afectan al ámbito agroforestal como es la prohibición a nivel general de las quemas de los residuos de la poda agrícola y forestal y luego otra serie de medidas de sensibilización y difusión del plan entre otras”, explicó la delegada Soledad Aranda.

Por su parte, Gabriel Fajardo, indicó: “Los ciudadanos de Villanueva estamos concienciados porque el problema no lo estamos sufriendo en los últimos años, sino que llevamos con el tema de la contaminación bastante tiempo cuando incluso se formaron plataformas con el problema de la contaminación que había por las cooperativas y las fábricas y estas hicieron una gran inversión para trasladarse fuera de la población”. “Nos encontramos que el problema surge con las calderas de la

biomasa que se utiliza numerosa población y nosotros junto con esas Consejerías vamos a hacer todo lo posible por la salud de nuestros vecinos y sobre todo por el futuro de nuestra población”, continuó Fajardo.

Tomas Martínez, edil de Agricultura, afirmó: “Ya hemos tenido la visita de técnicos de la Agencia Andaluza de la Energía y la vamos a seguir teniendo. Hay que explicar a la ciudadanía el procedimiento a seguir para la sustitución de las calderas y las chimeneas de tiro abierto, para pedir la subvención y sustituir esos equipos que no cumplen la normativa”.